

### Vierunddreißigster Sonntag.

Ich habe wieder ein Märchen zu schreiben, denn Tante hat uns eins erzählt, weil es gestern so furchtbar regnete, daß wir gar nicht ins Freie konnten. Josephine konnte von dem Märchen nichts verstehen, deshalb rief Mama sie zu sich und zeigte ihr eine Bildermappe. Das Märchen heißt: Der Ordenstag der Tiere. Als Tante erzählte, sagte sie: „Nun passe gut auf und erzähle wieder, aber mit meinen eigenen Worten!“

Der König der Tiere, der mächtige Löwe, hatte einst einen Ordenstag ausgeschrieben und dabei angeordnet, jeder, welcher einen Orden wünsche, solle selbst seine Thaten aufzählen, weil er doch sich selbst am besten kennen müsse, und weil ein König nicht alles wissen könne.

Das ganze Tiergeschlecht versammelte sich auf einer prächtigen Ebene; zuletzt erschien der Löwe mit stolzem